



## Liebe Mitglieder des SCBB

Der Vorstand des SCBB muss aufgrund der verschärften Massnahmen des Regierungsrates per sofort den Turnbetrieb in allen Riegen einstellen. Ebenfalls wird die GV vom 20. März abgesagt und auf später verschoben. Ein Verschiebedatum steht noch nicht fest. Abgesagt ist ebenfalls das Eierleset sowie das Faustballturnier. Ob das Faustballturnier auf später verschoben werden kann, steht noch nicht fest. Abgesagt ist ebenfalls das Jugendlager in Tenero. Informationen über die Rückerstattung des Elternbeitrages werden demnächst erfolgen. Diejenigen die noch nicht bezahlt haben, sollen dies auch nicht mehr. Ob und wie der Sponsorenlauf durchgeführt werden kann, wird in den nächsten Tagen entschieden und dementsprechend kommuniziert.

Da der Bund drastische Einschränkungen und Schliessungen, unter anderem der Schulen, Verbot von Veranstaltungen usw. verhängt hat, um die rasante Verbreitung des Corona-Virus zu verzögern, sind auch wir gefordert alles zu unternehmen, um diese Bemühungen zu unterstützen. Auch wenn einige Riegen nicht zu den Risikogruppen gehören ist nun die Solidarität aller gefragt, damit diese Pandemie verzögert werden kann und die medizinische Versorgung der bedrohten Menschen sichergestellt ist. Wir rufen alle dazu, auf den Bestimmungen und Empfehlungen des Bundes und der Kantone zu befolgen.

Wir bedauern diese Entwicklung und werden die ganze Geschichte intensiv verfolgen. Sobald sich neue Lösungen abzeichnen, werden wir wieder informieren.

Wir bitten alle Mitglieder ruhig zu bleiben, den Weisungen des Bundes zu folgen, sich auf andere Weise fit zu halten, damit wir diese schwierige Zeit möglichst gut überstehen.

Für Fragen stehen unsere Ansprechpartner gerne zur Verfügung.

Im Jugendbereich unser Juko Chef Christian Ruepp,  
ansonsten unser Präsident Hans Ruepp.

Mit sportlichen Grüssen, und blibet gsund

Sportclub Biel – Benken

Präsident

Hans Ruepp